

Este fue el órgano que más tarde adquirió la parroquia de Teguisse (donde se quemó) al regalar el actual en 1912 el venerable don José Romero (Fig. 6):

«El órgano pequeño, que servía en esta parroquia, fue vendido a los vecinos de Agaete en 850 pesos. El día 7 de mayo lo sacaron de esta Iglesia los vecinos a hombros y lo pusieron en su pueblo, empleando en el camino tres horas, de manera que a las once de la mañana se acompañó con él la «cantoría» de la misa solemne». [Ibídem, pág. 5].

En el inventario de 1830 hay una nota que dice: *«El órgano comprado en 18... a don Agustín José Bethencourt en la ciudad, quien lo hizo».*



Fig. 5: La Cajonera.
Museo de Arte Sacro.



Fig. 6: Órgano.
Iglesia de Santiago.